



10 Pièces
400 m²
Réf. 83996418
3 990 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un quartier très prisé, au calme absolu, à 5 mn des villages de Mougins et Valbonne, magnifique propriété sans vis-à-vis édifée sur un superbe terrain paysager de 5 030 m2 avec piscine, vaste pool house équipé et tennis. Très beau driveway menant à la villa, qui se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, un espace de réception très lumineux d'environ 100 m2 avec salon, salle à manger et cuisine américaine ouvrant sur vaste terrasse couverte, 2 chambres dont celle de Maître avec dressing et salle de bains, un grand bureau ou une troisième chambre, à l'étage, 2 autres chambres en ...

In the heart of a sought after area, in absolute calm, 5 minutes from the villages of Mougins and Valbonne, magnificent property sheltered from view built on superb landscaped grounds of 5,030 sq.m with swimming pool, large equipped pool house and tennis. Very beautiful driveway leading to the villa, which consists on the ground floor of an entrance, a very bright reception area of approximately 100 sq.m with living room, dining room and open plan kitchen opening onto a large covered terrace, 2 bedrooms including the master bedroom with dressing room and bathroom, a large office or a third ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

